

Herzlichen Dank für die Spende der VR Bank Enz plus

„Endlich dürfen wir wieder musizieren!“ so begrüßte der Bezirksvorsitzende des DHV Bezirks Karlsruhe e.V. Gerhard Girrbach die Mitglieder des neu gegründeten Bezirksjugendorchesters. Nahezu drei Tage probten die über 40 Kinder und Jugendlichen für einen Auftritt beim „Euromusique-Tag“ am 28.06.2022 im Europapark Rust. Mit Beate Brenner haben wir eine ausgezeichnete Lehrkraft und Dirigenten für dieses Orchester gefunden, die es versteht Kinder und Jugendliche für die Musik zu begeistern.

Coronabedingt mussten die geplanten Veranstaltungen im vergangenen Jahr ausfallen. Daher wurden sowohl der Scheck für 2021 und 2022 über je 250 € übergeben. Die Summe trägt zur Finanzierung der einheitlichen T-Shirts, die zum ersten Mal in Rust getragen werden.



Bildunterschrift: Dirigentin Beate Brenner und der Bezirksvorsitzender Gerhard Girrbach freuten sich über die Zuwendung. Foto (privat)